



Teams du Golf-Club Crans-sur-Sierre et du Singapore Island Country Club (SICC).

Jumelage entre le Golf-club Crans-sur-Sierre et le Singapore Island Country Club (SICC)

CATHY PREMIER

Une délégation du Comité du Golf-club Crans-sur-Sierre s'est rendue à Singapour en mars dernier.

Un accord de jumelage a été signé par Christian Barras et le capitaine du SICC, Ivan Chua. Entretien avec Thomas Kupfer ancien ambassadeur suisse à Singapour, co-initiateur de cet accord et présent lors de la signature.

En quoi est-ce bien qu'un accord de jumelage ait été convenu entre ces deux clubs ?

«Le SICC est le plus vieux club à Singapour. Il a été fondé en 1924. Il est aussi le plus grand avec 81 trous. Le jumelage avec le golf de Crans est le premier concrétisé par le SICC en Europe continentale. Le club de Singapour a une grande tradition. Il a organisé dans le temps des tournois d'importance mondiale comme le World Cup. Pour les membres du golf de Crans-Montana, ça donne la possibilité de séjourner dans une des villes les plus dynamiques d'Asie du Sud-Est. Singapour est connectée avec la Suisse grâce à deux vols quotidiens directs de Zurich. Singapour est une ville d'affaires, mais aussi touristique avec un climat tropical qui permet de jouer au golf 12 mois par an.»

Que pouvez-vous nous raconter sur Singapour ?

«Singapour est souvent nommée la Suisse de l'Asie. Avec ses 5 millions d'habitants et un territoire 8 fois plus petit

que le canton du Valais, Singapour est, de par sa situation géographique stratégique et son succès économique, le hub principal pour l'Asie du Sud-Est.»

Vous avez été ambassadeur à Singapour pendant combien de temps ?

«Depuis presque 6 ans, mais j'ai terminé ma mission et ma carrière de 35 ans au Département fédéral des Affaires étrangères le 30 avril dernier. Depuis, je suis de retour en Europe.»

35 années en tant qu'ambassadeur, qu'avez-vous envie de dire et de partager de votre vécu d'ambassadeur ?

«J'ai toujours été très fier et content de représenter la Suisse et nos valeurs. D'avoir pu valoriser notre société plurilinguistique et multiculturelle, la démocratie directe, le fédéralisme, le système éducatif et ses universités, la qualité du travail en Suisse, l'innovation, etc. Ça a été aussi un défi mais surtout une chance personnelle de pouvoir vivre et travailler dans des endroits tellement différents (Colombie, Corée du Sud) et d'avoir pu faire la connaissance de personnes et de cultures si variées.»

Aujourd'hui vous êtes à la retraite...

«Oui, c'est un nouveau défi mais aussi une opportunité ! Je vais continuer avec certaines activités professionnelles, mettre à disposition mon expérience internationale. Mais

« Le Haut-Plateau est un endroit fascinant. »



Thomas Kupfer.

j'aurai aussi plus de temps pour les choses que j'aime faire, rencontrer des amis, pratiquer le golf, refaire du ski.»

Vous envisagez de venir vivre en partie à Crans-Montana. Pourquoi le Haut-Plateau ?

«Je suis très content de la perspective de passer du temps à Crans-Montana, à côté de mon temps en Italie, le pays de mon épouse. Quand j'étais gamin, je venais chaque année avec mes parents à Crans. Mon père y pratiquait le golf... Et je suis toujours retourné à Crans-Montana où j'ai pu me faire un grand nombre d'amis. Le Haut-Plateau est un endroit fascinant, un mélange entre la beauté de la nature, le golf et le ski au niveau mondial, les affaires et la culture liées au monde.» ■

A delegation from Crans-sur-Sierre Golf Club went to Singapore last March. A twinning agreement was signed by Christian Barras and the SICC Captain, Ivan Chua. An interview with Thomas Kupfer, a former Swiss ambassador in Singapore, co-initiator of this agreement who was present at its signing.

In what way is it good that a twinning agreement has been drawn up between these two clubs ?

"SICC is the oldest club in Singapore. It was founded in 1924. It is also the largest with its 81 holes. The twinning with Crans Golf Club is the first to have been undertaken by SICC in Continental Europe. The Singapore club has a long tradition. Over time, it has organised tournaments of international importance such as the World Cup. For the Crans-Montana Golf Club members, there is the possibility of staying in one of the most dynamic towns in South-East Asia. Singapore is connected to Switzerland by two direct daily flights from Zurich. Singapore is not only a business town but also one of tourism with a tropical climate that enables you to play golf 12 months a year."



Christian Barras Vice-président du Comité du Golf-Club Crans-sur-Sierre (à gauche) et Ivan Chua, capitaine du SICC.

What can you tell us about Singapore ?

"Singapore is often called Asia's Switzerland. With its 5 million inhabitants and a territory 8 times smaller than the canton of Valais, Singapore is, with its geographic strategic situation and its economic success, the main hub for South-East Asia."

How long were you an ambassador in Singapore ?

"For almost 6 years, but I finished my mission and my 35-year career with the Federal Department of Foreign Affairs last 30th April. Since then, I have been back in Europe."

35 years as an ambassador, what would you like to say and share with us about your life experience as an ambassador ?

"I've always been very proud and happy to represent Switzerland and its values. To have been able to promote our multi-linguistic and multicultural society, direct democracy, federalism, the educational system and its universities, the quality of work in Switzerland, the innovation, etc. It has also been a challenge but above all a personal opportunity to be able to live and work in such different places (Columbia, South Korea) and to be able to get to know such varied people and cultures."

Today you are retired...

"Yes, that's a new challenge and also an opportunity! I'll be continuing with certain professional activities, making my international experience available. But I'll also have more time for the things that I enjoy doing, meeting friends, playing golf, skiing again."

You envisage coming to live partly in Crans-Montana. Why the Haut-Plateau ?

"I'm looking forward to spending some time in Crans-Montana, as well as my time in Italy, my wife's county. When I was a youngster, I came to Crans each year with my parents. My father played golf there... I've always come back to Crans-Montana, where I made many friends. The Haut-Plateau is a fascinating place, a mixture of the beauty of nature, of golf and skiing on an international level, business and culture linked to the world." ■